



Sangesbrüder gaben sich ein Stelldichein in Niederbayern

BODENWÖHR. Die Mitglieder des Männergesangvereins besuchten dieses Jahr Kelheim und den Hundertwasserturm in Abensberg. Erstes Ziel war die Befreiungshalle. Nach einer kleinen Stärkung stand die Besichtigung des Hundertwasser-Turms und der Brauerei Kuchlbauer an. Am Nachmittag wurde der Vogel- und Tierpark in

Abensberg besucht. Danach steuerten die Sangesfreunde die Klosterkirche an, wo sie die Vorabendmesse gesanglich mit der „Wadlermesse“ gestalteten. Auf der Orgel begleitete ein Bruder des Bodenwöhrer Organisten Franz Stangl die Sänger. Nach der Abendmesse machten sich die Ausflügler auf den Heimweg. Text/Foto: tgl